
 

 

 

 

 

 

 

 

 
いよいよ今週末は仙台市中総体です。この大会を目標に，どの部活動も懸命に練習を重ねてきまし

た。今日は各部の部長による決意表明を掲載します。 

野球部 I・R さん 

野球部は七北田公園野球場で館・住吉台の合同チームと試合をし
ます。僕たちは県大会出場を目標に日々仲間と切磋琢磨しあいな
がら練習してきました。今まで支えてきてもらったすべての人の
ためにも必ず勝ち残ります。応援よろしくお願いします。 

陸上部 K・S さん 

陸上部は弘進ゴムアスリートパークで試合を行います。最後の中
総体に向けて１日１日の練習を大切に取り組んできました。１人
でも多くの入賞，県大会出場を目指し，悔いの残らない最高の試
合にします。 

バスケ部 S・K さん 
私たちバスケ部はセキスイハイムスーパーアリーナで１回戦南光
台東中学校，２回戦将監東中学校と戦います。今まで練習してき
たことを生かし頑張ります。応援よろしくお願いします。 

バレー部 K・M さん 

バレー部は泉区優勝，県大会出場を目指しています。そのため県
外の強いチームと練習試合を重ね頑張ってきました。大会では自
分たちの力を出し切れるよう，皆で心を一つにして全力でやりた
いと思います。 

テニス部男 W・H さん 
僕たちソフトテニス部は個人戦に５ペア出場します。３年生にと
っては最後の大会になります。悔いの残らない試合をし，「完全燃
焼」を目指して中総体に挑みたいです。 

テニス部女 K・N さん 

私たち女子ソフトテニス部は，心間手敏を目標に日々練習してき
ました。３年生にとっては最後の大会なので，悔いのないよう全
力でプレーしてきます。みんなで心を一つにし，１回でも多く勝
てるよう精一杯頑張るので応援よろしくお願いします。 

卓球部男 A・M さん 

男子卓球部は館中学校を会場に試合をします。団体戦はブロック
１位で通過すると決勝トーナメントに進むことができ，県大会出
場に大きく近づくことができます。ですが，ブロックの中には新
人戦で敗退した相手がいます。勝つしかありません。目の前の１
勝をしっかりとつかみ取りたいと思います。 

卓球部女 S・R さん 

私たちは楽しく熱心に，そして自分自身を見つめ合いながら切磋
琢磨してきました。団体戦では新人戦で負けた相手と戦うので，
その悔しさを胸に練習の成果を発揮してベストを尽くせるよう頑
張ります。 

剣道部 O・M さん 
１人きりではあるが，人よりも多くのことを学び，実行してきた
という自信を持ってベストを尽くします。また，鶴中最後の部員
として歴代の剣道部員に恥じないような戦いをします。 

水泳部 S・H さん 

６月２２日にグランディで５０ｍと１００ｍの自由形に出場しま
す。中学校最後の中総体でもあるので，悔いのないように全力を
尽くしていきたいと思います。皆さんの期待に応えられるように
頑張りますので応援よろしくお願いします。 
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 去る６月５日（月）に，ＡＥＲ８階にある子ども体験プラザにて，ファイナンスパーク学習を行い

ました。日頃の中学生としての生活ではなかなか考える機会のない「家計における収入と支出」につ

いて学んできました。 

ランダムに割り当てられた年収と家族構成をもとに，１か月あたりの家計費を計算していくこの学

習は，東日本大震災後にカタールの支援を受けて仙台市が始めた学習活動です。ここ数年は新型コロ

ナの影響で現地での学習に制限がかけられていましたが，今年度より制限が撤廃され，久々となる現

地での学習となりました。 

決められた金額の中で光熱費・通信費・食費・電話料金などを支払い，住宅，自動車，旅行のロー

ンを返済して…。子どもの進学のために貯蓄も考えなければ…。生徒たちが電卓片手に必死に考えて

いる姿が印象的でした。当日は３学年の保護者を中心に，本校から１５名の方々にお手伝いをいただ

きました。忙しい中ご協力いただき，感謝申し上げます。ありがとうございました。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★生徒の感想より★ 

・子どもの習い事や食事，住宅費などを優先させました。子どもにやりたいことを遠慮させたくない 

ので，自分のことは最低限にし，子どものためにお金を使う計画にしました。 

・何かを優先すれば何かを犠牲にしなければならず，そのバランスを考えるのが難しかった。 

・子どもが２人いる設定だったので，それをイメージしながら考えるのが難しかったです。どうやっ 

たら赤字にならないかを考えるのもすごく悩みました。 

・普段お金や住宅のことを深く考えたことがなかったので，良い経験ができたと思います。お金の使 

い道やそれぞれにかける金額を考えるのがたいへんでした。 

・自分もそうだったが，他の人たちも「子どもにお金をかけたい」と言っていたので，みんな考える 

ことは同じなんだなぁと思いました。 

・いつもこんな風に考えてやりくりをしている親に感謝しなきゃいけないと思いました。 

 

今まで経験したことのない視点から物事を見つめることで，新たな発見がたくさんあったようです。 


